
RESULTADOS DA GESTÃO DE RESÍDUOS NA EXPO LAJEADO GRANDE: - LIXO + FUTURO. 

 

O QUE FOI A GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS NA EXPO LAJEADO GRANDE? 

Nada mais que o cuidado dedicado a todo o resíduo e lixo gerado pelos expositores e público 
visitante, nos mais diversos espaços, dias e momentos oportunizados através da feira.  

Como aconteceu a gestão de resíduos sólidos na Expo Lajeado Grande?  

Então, sabemos que a organização de uma feira não acontece do dia para a noite e envolve muito 
trabalho e equipe engajada, na comissão de limpeza e resíduos sólidos, além de mim (Vanusa 
Maggioni Cella - Empresa Menos Lixo) estavam a servidora Juliane Biasus e o Sr. Aldir Spadotto, 
que juntamente com a equipe da administração e os catadores de materiais recicláveis, trabalharam 
incansavelmente para que a feira estivesse sempre limpa e organizada.  

Anterior a realização da feira, buscamos parcerias e obtivemos o “sim” de algumas delas, o 
que foi extremamente importante para o bom andamento das atividades.  

E qual foi o resultado disso? 

• Foram 4 dias de feira acontecendo; 
• Aproximadamente 60 expositores; 
• Aproximadamente 7.000 pessoas nos visitaram; 
• E a geração aproximada de resíduos e lixo foi de 5.761 quilos, todos encaminhados para o 

destino final apropriado e correto.  

Importante mencionar, que geramos 5.761 quilos nos 4 dias de feira acontecendo e destes 
4.691 quilos, puderam ser reaproveitados de alguma forma, e tão somente, 800 quilos de 
rejeitos precisaram ser encaminhados para o aterro sanitário da empresa continental.  

Qual a porcentagem disso: 

• 13,88% foi para o lixo, nada mais podemos fazer com isso;  
• E 88,12% foram reaproveitados e serão reciclados por meio do processo de reciclagem e 

compostagem.  

O que fica? 

A certeza de que o recado a nós dado pela gestão de Lajeado Grande foi atendido.  

Qual recado Vanusa? 

No início da feira, ou seja, da Expo Lajeado Grande o prefeito juntamente com a comissão 
organizadora, acionou suas comissões e pediu para que os projetos que estavam em andamento 
no município fossem aplicados no evento, lembro-me bem de uma das falas do prefeito:  

“Não basta fazermos um evento com grande público e atrações gigantes, precisamos fazer um 
evento que fique registrado na cabeça de nosso povo e que ele seja sustentável economicamente, 
socialmente e ambientalmente”.  

Ao analisar números e ter os resultados descritos acima, além de ter contribuído e visto o processo 
todo acontecendo, fico imaginando: na primeira Expo quase atingimos uma meta nada fácil de ser 
atingida que é a do Lixo Zero, quanto mais podemos fazer nas próximas edições?  



Entendo que isso tudo é consequência de uma cidade que já caminha para ser uma das cidades 
que melhor gerem seus resíduos do estado de Santa Catarina. Estas práticas já são aplicadas na 
cidade e no interior por meio do Programa Lajeado Grande: - Lixo, + Futuro, que está com muitas 
novidades para o ano que iremos iniciar.  

Obrigada.  

 

Texto:  

Vanusa Maggioni Cella  
Consultora do Programa Lajeado Grande: - Lixo + Futuro.  
Menos Lixo Assessoria e Consultoria Ambiental 
 

 


